



¡FELIZ DÍA DE LA CHEVE!

Festeje hoy el Día de Cerveza combinándola con toques ácidos, dulces o picosos. ¡Salud!

BUENA MESA

¡YA ES VIERNES!

FUTBOL
Rayados recibe mañana a León, en su primer juego en casa del torneo.



Rogelio Funes Mori



CONCIERTO
Ximena Sariñana canta esta noche en el Showcenter Complex.



CIRCO
Circo Atayde Hermanos se presenta en la Arena hasta el domingo.

TEATRO
El Festival de Teatro de Conarte abre el domingo en el Teatro de la Ciudad.

EL NORTE

Reportan 23 pagos por imagen a publicista personal del Gobernador

Da NL \$50 millones al gurú del Bronco

Sale ganón a costa del erario
Memo Rentería

MIRNA RAMOS

Al saldar cuentas con Guillermo Rentería, gurú de imagen y publicista del Gobernador Jaime Rodríguez, ni "El Bronco" pagó de su bolsa, ni el estratega trabajó por "hobby", como ambos habían dicho que sería su relación de trabajo.

Autodenominado como publicista "irreverente y políticamente incorrecto", Rentería—relevado como publicista—cobró oficialmente casi 50 millones de pesos al Gobierno estatal.

Entre noviembre del 2016 y abril pasado, la empresa Mercadotecnia de Emociones, encabezada por Rentería, recibió 49.2 millones de pesos en 23 pagos por la producción de videos.

Destaca que casi la mitad de ese dinero le fue pagado en el 2018, año electoral cuando "El Bronco" buscó fallidamente la Presidencia.

Incluso, la mayoría de los pagos se dio aunque en ese año hubo veda publicitaria y los Gobiernos duraron tres meses sin poderse promover. En el 2015, asesorado por



Del dicho...
SEPT. 2016 // Seguiré haciendo los videos que me dé mi regalada gana con mis propios recursos".
Jaime Rodríguez

MAYO 2017 // El Gobierno como tal no ha sido negocio para mí... Esto es como mi hobby".
Guillermo Rentería

...Al hecho
Mercadotecnia de Emociones, empresa de Guillermo Rentería, recibió oficialmente casi 50 millones de pesos del Estado.

PAGOS:	MONTO:	PERIODO:	CONCEPTO:
23	\$49.2 millones	Noviembre 2016-Abril 2019	Producción de videos

Rentería, "El Bronco" arrasó en la elección por la Gubernatura, pero ese éxito ya no se repitió en el 2018, cuando fue candidato presidencial y

estuvo de nuevo respaldado por su gurú de cabecera. Pese a que desde el arranque del sexenio Rentería era un participante común en

eventos y giras del Gobernador, durante un año negaron la existencia de alguna relación contractual con el Estado.

Y, aunque Rodríguez admitió en septiembre del 2016 haberle pedido algunos trabajos, aseguró que eran a nivel personal y los había pagado de su bolsa. "Seguiré haciendo los videos que me dé mi regalada gana con mis propios recursos", remarcó entonces.

El 2 de mayo del 2017, EL NORTE reveló que Rentería sí tenía un contrato pagado por el erario y que hasta entonces había recibido por lo menos 7 millones de pesos.

Ese mismo día, el gurú dijo que para él no era negocio trabajar con el Gobierno, sino un hobby, y que su verdadera intención era lograr un cambio político positivo en el País.

"Si bien el Gobierno como tal no ha sido negocio para mí, el resultado electoral a mí me ha llevado a otro nivel que me permite hacer trabajos por fuera, para otras partes", argumentó.

"Te digo, me va bien, me va bien. Entonces esto es como mi hobby. Tómamelo así".

Entonces no se sabía que esa actividad considerada un hobby costaría a los nuevos leoneses al menos 50 millones de pesos.



ORO PARA REGIO

Juan Manuel Celaya se cuelga medalla dorada en trampolin de un metro, en Lima 2019.



Concede la 4T más privilegios a Deschamps

Pese a austeridad, Gobierno de AMLO cede a demandas de sindicato petrolero

BENITO JIMÉNEZ

MÉXICO.- Aún con la crisis financiera de Pemex y una baja productividad laboral, la llamada Cuarta Transformación (4T) y la austeridad del Gobierno de Andrés Manuel López Obrador cedieron a peticiones y privilegios del sindicato petrolero, encabezado por el priista Carlos Romero Deschamps.

En la negociación del Contrato Colectivo de Trabajo 2019-2021, vigente desde ayer, los petroleros lograron un "bono de productividad" del 30.85 por ciento de su salario ordinario.

Ese porcentaje es el mayor monto obtenido desde el 2013.

Los petroleros, además, continuarán recibiendo en promedio unos 6 mil 400 pesos para gasolina y otros mil 800 pesos para gas LP cada catorcena, lo que significa unos 49 millones de pesos al día.

Estas concesiones se otorgaron aún y cuando el pasado 23 de julio López Obrador instruyó al director de Pemex, Octavio Romero, a aplicar austeridad en el Contrato Colectivo de Trabajo con el sindicato.

"La indicación que he dado", dijo AMLO ese día, "es

que (la revisión del contrato) se ajuste a lo legal.

"Ningún privilegio para dirigentes y actuar con austeridad y justicia".

En el acuerdo suscrito el martes, la Canasta Básica de Alimentos, que se tenía establecida en 3 mil 756 mensuales, subió a 3 mil 943 pesos, de acuerdo con el informe del contrato, del que Grupo REFORMA posee copia.

Los petroleros lograron también un incremento en el incentivo a la salud y tendrán 5 mil 545 pesos.

Este bono será para los trabajadores que mantengan una circunferencia abdominal máxima de 90 centímetros para varones y 80 centímetros para mujeres.

La cuota para los Centros de Desarrollo Infantil (Cendis), así como la ayuda de atención especial para niños con alguna discapacidad, se elevó de 2 mil 470 a 2 mil 739.

En materia de vivienda, el préstamo con garantía hipotecaria pasó de 2 millones 143 mil 828 pesos a 2 millones 243 mil 088 pesos.

Las becas de los hijos de trabajadores, desde secundaria hasta posgrado, también reportaron aumentos.

En cuanto a apoyos a otros servicios médicos, los petroleros ganaron aumentos, y para atención dental tendrán 2 mil 167 pesos, en ortodoncia mil 975, para armazón de lentes 890 pesos y para ortesis auditivas 6 mil 549.

Citan a 5 por dron; comparece sólo uno

PERLA MARTÍNEZ

La Fiscalía Anticorrupción estatal citó para ayer a cinco funcionarios para iniciar las comparecencias por la compra del dron de 57 millones de pesos por parte de la Administración del Gobernador Jaime Rodríguez, pero sólo acudió uno.

Ante las ausencias, el Fiscal Anticorrupción, Javier Garza y Garza, dijo que volverán a citar a quienes faltaron, y que no tenía la certeza si fueron notificados a tiempo.

Agregó que recibieron nueva información que abre otras líneas para investigar la compra del equipo.

"Las vamos a agotar (las líneas de investigación)", subrayó.

"Citaremos a las mismas y posiblemente salgan más personas."

"Las siguientes comparecencias ya estaríamos haciendo cuestionamientos adicionales a los que teníamos".

El funcionario que acudió ayer a comparecer es Daniel Alejandro Rodríguez Andoníe, director de Planeación Estratégica del Secretariado Ejecutivo, dependiente de la Secretaría

de Administración, a cargo de Mauricio Torres.

Rodríguez, se informó, estaba citado para el lunes pasado, pero su comparecencia se reprogramó para ayer debido a que se encontraba fuera de la Ciudad.

Al salir, tras casi dos horas de atender los cuestionamientos de la Fiscalía, su abogado, Gerardo Montes, dijo que sólo acudieron en calidad de testigos.

Indicó que al área que dirige Rodríguez sólo le solicitaron revisar las características del equipo, sin que precisara quien lo pidió.

"Nosotros no tenemos nada que ver con la compra del equipo", expresó el litigante.

"Únicamente hicimos un estudio del bien que solicitaban y se les entregó".

La investigación por la compra del dron, cuya información ha sido negada por el Estado, inició a finales de marzo por parte de la Fiscalía, que apenas hace dos semanas tuvo acceso a la aeronave, que se encontraba en una bodega, pese a que supuestamente se usaría para combatir la delincuencia.

DECOMISAN EN SONORA BLINDADOS Y BALAS

La Sedena aseguró ayer cientos de balas en Sahuaripa, en la sierra de Sonora, así como cuatro vehículos, tras de ellos blindados.



elnorte.com/campamento

Ignora Estado dónde están 2 mil migrantes

DANIEL REYES

El Gobierno estatal reconoció ayer finalmente el traslado de más de 2 mil migrantes de Tamaulipas a Nuevo León, pero aseguró que no sabe dónde están.

Manuel González, Secretario General de Gobierno, dijo que, de acuerdo con consultas realizadas con autoridades de Nuevo Laredo y Matamoros, serían 2 mil 064 las personas trasladadas, aunque no existe un reporte ni registro de su ingreso a los albergues oficiales.

"Esos grupos no están llegando oficialmente", sostuvo el funcionario.

"No tenemos ninguna noti-



CHOCAN VERSIONES DE CRIMEN Tras estar acordada, ayer se liberó la zona donde un migrante fue abatido por la Policía de Coahuila el miércoles. **NACIONAL**

ficación. Esos grupos no están llegando a nuestras casas migratorias ni a nuestros centros de atención de nosotros.

"Si los encuentran, avisenme", añadió.

Aunque desde el 25 de julio se ha documentado y publicado sobre el arribo de autobuses provenientes de Tamaulipas que abandonan en las calles de Monterrey a

cientos de migrantes que esperan audiencia para su solicitud de asilo en Estados Unidos, el Gobierno estatal había negado el hecho.

El Secretario General de Gobierno insistió ayer en que este procedimiento no es "oficial", y dijo que pidió a las autoridades migratorias coordinar cualquier traslado para que las personas no sean abandonadas a su suerte en las calles de Monterrey, cuando hay albergues disponibles.

